## Unsere Klassenfahrt

## vom 23. bis 25. September 2024

Als wir in Bad Driburg angekommen sind, haben wir uns im Speiseraum getroffen. Dort wurde uns gesagt, welches unsere Zimmer sind. Sofort machten wir uns auf die Suche nach unseren Zimmernummern. Als wir sie gefunden hatten, machten wir uns direkt an's Betten beziehen und Koffer auspacken. Beim Betten beziehen war es etwas stressig. Doch mit gegenseitiger Hilfe schafften wir auch das. Auf unserem Zimmer waren viele nette Kinder. Zusammen hatten wir viel Spaß!

In der Jugendherberge gab es einen coolen Bolzer. Es gab einen Süßigkeitenautomaten. Und die Zimmer waren auch richtig cool.

Am Dienstag waren wir auch auf dem Bolzplatz. Wir haben Fußball gespielt. Und plötzlich hat ein Fünftklässler einen Mitschüler umgeschossen.

Beim Chaosspiel mussten wir Zahlen bis 39 im Gebäude und draußen suchen. Als Erstes wurden wir in Teams aufgeteilt und dann durften wir würfeln. Nun mussten wir die Zahl suchen, die wir gewürfelt hatten. Hinter der Zahl war ein Bild, z.B. eine Katze oder ein Schiff. Dann mussten wir zu unserem Klassenlehrer gehen und sagen was hinter der Zahl war. Wenn das richtig war, stellte er uns eine Frage oder Aufgabe. Zum Beispiel: "Nennt mir 8 wichtige Paw Patrol Figuren!" Oder "Putzt euch die Zähne!" Oder "Baut eine Pyramide!" Danach durften wir das zweite Mal würfeln. Das war das Chaosspiel.

An einem sonnigen Tag auf der Klassenfahrt sind wir mit einem Stadtführer durch die Stadt Driburg gegangen. Der Mann hat uns die Burg auf dem großen Berg gezeigt. Hier ist auch das Wappen von Bad Driburg.

Wir waren mit der Klasse 4a und 4b im Park in Bad Driburg. Es war sehr schön. Es gab ein Labyrinth, wo ein Turm war. Das Labyrinth war sehr einfach. Wir waren auf dem Turm. Es war eine super Aussicht. Später sind wir auch einen Spielplatz gegangen. Der Spielplatz hatte einen großen Turm. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Da gab es sehr gute Häuser. Wir sind auch bei den Rehen vorbeigekommen.

## Unsere Klassenfahrt

## vom 23. bis 25. September 2024

In der Jugendherberge gab es viele schöne Zimmer. In der Jugendherberge gab es einen Süßigkeitenautomaten und es gab für jede Klasse einen Klassenraum. Einen Kiosk gab es auch noch. Ein Verleih war auch noch da und es gab eine Tischtennisplatte und einen Kicker, Draußen war ein großer Fußballplatz.

An einem regnerischen Tag haben wir ein Chaosspiel gespielt. Wir durften würfeln und guckten auf den Würfel, es war eine drei. Wir wollten gerade die Drei suchen, aber hinter der ersten Ecke war sie schon, dass ging immer so weiter, aber als wir die 28 gewürfelt haben, hatten wir Probleme. Wir waren auf dem vorletzten Platz, aber es war trotzdem cool.

Im Gräflichen Park in Bad Driburg gibt es einen großen Teich mit einer großen Wasserfontäne. Man kann durch einen tollen Irrgarten gehen. Ein schönes Wildgehege mit schönen Tieren gibt es auch. Auf der Klassenfahrt hatten wir dort viel Spaß.

Der Bolzplatz war über einen kleinen Fußmarsch vom Haupteingang zu erreichen. Der Boden des Bolzplatzes war mit Kunstrasen ausgelegt. An beiden Seiten des Platzes stand ein Metalltor. Wir haben dort sehr viel erlebt. Zum Beispiel hat ein Mitschüler einen Ball vor den Kopf bekommen. Aber das war nicht so schlimm, obwohl wir viel auf dem Bolzplatz gespielt haben, wurde keiner ernsthaft verletzt. Also insgesamt ist der Bolzplatz sehr, sehr gut.

In den Zimmern der Jungs fand ich es sehr schön, weil wir mit Freunden in ganz vielen Zimmern waren. Es gab manchmal Streit bei uns. Gut gefallen hat mit der Süßigkeitenautomat.

Wir hatten einen Automaten, wo wir uns etwas zu naschen holen konnten und etwas zu trinken. Wir hatten ein Klassenzimmer, wo wir essen konnten und Spiele gespielt haben. Wir hatten einen Bolzplatz auf dem wir Fußball spielen konnten und ein Schachbrett hatten wir auch!